

Plan de conexiones regionales de transporte

Preguntas frecuentes

¿Qué es el Plan de conexiones regionales de transporte?

La Autoridad de Transporte (AT) del Condado de San Mateo está desarrollando el Plan de conexiones regionales de transporte (Plan de CRT), que brindará orientación para un nuevo programa competitivo de subvenciones. El nuevo programa de subvenciones financiará una serie de mejoras de transporte en las conexiones entre el condado de San Mateo y los condados de San Francisco, Alameda y Santa Clara.

El Plan Estratégico de la AT para 2020 - 2024 recomienda el desarrollo de un Plan de CRT para apoyar la orientación política a largo plazo y la planificación financiera de los fondos de la Medida W. El Plan de CRT establecerá las directrices para un programa competitivo de subvenciones de CRT (el Programa de CRT), proporcionará información a los posibles solicitantes sobre las tendencias de los viajes regionales y las necesidades no cubiertas y desarrollará un programa de mejoras de capital para fundamentar las decisiones de financiación.

¿Qué es la AT?

La Autoridad de Transporte (AT) es una agencia gubernamental independiente que financia y ejecuta programas y proyectos de transporte en todo el condado de San Mateo. Los votantes del condado de San Mateo crearon la AT mediante la aprobación de la Medida A en 1988. La función de la AT es administrar los ingresos de las medidas locales A y W de impuestos sobre las ventas para financiar proyectos y programas relacionados con el transporte. Más información en smcta.com.

¿Qué es el transporte regional?

El transporte regional incluye trenes, autobuses exprés y transbordadores que conectan el condado de San Mateo con los condados de San Francisco, Alameda y Santa Clara. Esto incluye servicios prestados por organismos como SamTrans, Caltrain, BART, San Francisco Bay Ferry y otros.

¿Por qué es importante mejorar el transporte regional?

De acuerdo con el Plan Estratégico de la AT para 2020 - 2024 alrededor del 42% de los viajes al trabajo realizados por los residentes del Condado de San Mateo tenían un destino en otros condados del Área de la Bahía y 30 - 35% de los viajes al trabajo que terminan en el Condado de San Mateo se originaron en otros condados. Un análisis reciente muestra que en un día laborable normal, más de 700.000 viajes se originan en el condado de San Mateo y terminan en los condados de Alameda, San Francisco o Santa Clara. Ampliar y mejorar los servicios de transporte regional ayudaría a las personas que se trasladan y facilitarían el acceso sostenible a escuelas, parques y centros médicos, entre otros.

¿Cómo se financia el Programa de CRT?

En 2018, los votantes del condado de San Mateo aprobaron la Medida W, un impuesto a las ventas de medio centavo a 30 años para financiar las inversiones en transporte. El diez por ciento de los fondos de la Medida W se destina al Programa de CRT.

¿Qué beneficios potenciales podría aportar el Programa de CRT?

El Programa de CRT financiará la infraestructura de transporte regional y las mejoras operativas de los servicios de autobús exprés, ferrocarril y transbordador. Al mejorar la experiencia del transporte regional, el Programa de CRT animará a los conductores a elegir el transporte público y ayudará a mejorar los viajes hacia y desde el condado de San Mateo, al tiempo que ayudará al condado a alcanzar sus objetivos climáticos.

¿Cómo servirá el Programa de CRT a las comunidades prioritarias para la equidad?

El Programa de CRT estudiará las tendencias actuales de los viajes regionales para ayudar a garantizar que las inversiones de la AT sirvan a las comunidades históricamente desatendidas. El proceso de evaluación de las solicitudes de subvención incluirá criterios que aborden las necesidades de estas comunidades como parte del proceso de puntuación y clasificación.

¿Cómo puedo dar mi opinión?

- La AT realizará una encuesta en línea, organizará reuniones comunitarias virtuales y participará en actos comunitarios en toda la región.
- Visite nuestro sitio web del proyecto en smcta.com/RTC para obtener información actualizada sobre cómo y dónde asistir a los actos presenciales y en línea.
- También puede enviar sus comentarios al Servicio de Atención al Cliente del Distrito de Transporte del Condado de San Mateo, llamando al 1-800-660-4287 o enviando un correo electrónico a info@smcta.com.

¿Cómo se utilizarán mis comentarios?

El personal de la AT utilizará sus comentarios para establecer prioridades en cuanto a los tipos de proyectos que deberían financiarse a través del Programa de CRT. No se pierda esta oportunidad de hacer oír su voz sobre las conexiones de transporte del Condado de San Mateo.